
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação de Cristópolis-Ba para discussão do protocolo de segurança para a realização das atividades atividades escolares no período de pandemia. 

Ane cinco dias do mës de março de dois mil e vinte um, às quinze e trinta, 
ratniram -se na sala de reunioes da Secretaria municipal de Educação os 

membros titulares do Conselho Municipal de Educação, para discussão do 

orotocolo de segurança para a realização das atividades escolares no período 
de pandemia. Ao iniciar a reunião, a presidente Magally de Deus da silva 

agradeceu a presença de todos e falou sobre a importância do documento 

para manter a segurança de todos os profissionais da educação, pais e alunos 

e em seguida pediu para que os conselheiros realizassem a leitura do 

documento e se necessário, poderiam sugerir e acrescentar outras medidas 

de segurança que não foram listados ou que julgarem importantes. Após a 

leitura do protocolo de segurança, os conselheiros concordaram com as 

medidas de segurança presentes no documento e sugeriram algumas: medidor 

de temperatura, uso de garafas para uso individual, viseira para professores e 

funcionários entre outras medidas indispensáveis para garantir a proteção 

individual e coletiva. Na sequência, a presidente agradeceu a presença de 

todos e finalizou a pauta do dia, nada mais havendo a tratar, eu Eliane de 

todos os presentes. llane ol ua emanolo douga hind Oliveira Bernardo Souza, lavrei essa ata, que será assinada por mim e por 
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